
Caballito, 31 de julio de 2023. 

Estimada Comunidad Educativa Damaseña 

Me dirijo a ustedes al inicio de esta segunda mitad del año con el deseo de poner en 

común actividades realizadas, compartir aquellos proyectos que estamos diseñando y 

abrir un espacio para recibir ideas y aportes para mejorar la gestión. 

Con respecto a la cuestión académica hemos podido avanzar en completar la estructura 

directiva que con la Licencia del Regente Andrés Uribe y la jubilación de la subregente 

Marta País había quedado fuertemente afectada.  

En tal sentido con la incorporación del Profesor Germán Lauro como Regente de 

Estudios y de la Profesora Verónica Barbosa como subregente de nivel inicial sede 

Caballito iniciamos una nueva etapa cimentada en la experiencia y las enseñanzas de 

quienes aportaron su esfuerzo, le sumamos la energía y el entusiasmo de los nuevos 

designados, con la certeza que lograremos aun mayor eficiencia y calidad educativa y 

empatía en las relaciones con toda la comunidad. 

En lo que hace a los planteles docentes, se ha logrado que el nivel medio se encuentre 

completo con excepción de un docente de Inglés cuya carga horaria en lugar de 6 horas, 

se reducirá a 4. Asimismo, en el marco de la normativa vigente seguiremos trabajando 

para reducir las horas libres a la mínima expresión del mismo modo que se trabaja para 

reducir el impacto de las situaciones que reducen los días de clase. 

Relacionado con Plantel docente del nivel primario, luego de enormes dificultades por la 

falta de personal disponible para cubrir los puestos hemos podido completar dos de las 3 

vacantes y esperamos poder completar la última que se encuentra en trámite 

administrativo. Con el completamiento de los docentes volantes y las mejoras edilicias 

tenemos la certeza que las docentes podrán trabajar en un ambiente adecuado y 

evitaremos situaciones que afecten la enseñanza, como subdividir cursos y recargar el 

trabajo de los restantes docentes; situaciones que afectan la de enseñanza aprendizaje que 

debemos garantizar. 

Es nuestra intención seguir trabajando con la mayor intensidad posible para acompañar la 

evolución de sus hijos, nuestros alumnos, en el más alto nivel académico y en el marco de 

un Instituto que aspira a ser una segunda casa para cada uno de ellos. 

En el nivel inicial, con el plantel docente completo en ambas sedes, Caballito y Palermo, 

anhelamos a que aprendan jugando lo que luego será la base para seguir aprendiendo, 

entendemos al juego como mucho más que una forma de diversión, como una 

herramienta para alcanzar conocimientos y desarrollar habilidades, en un ambiente 

seguro y protegido.  



Estamos sumamente orgullosos del avance de nuestros alumnos de 6to año creemos 

firmemente que luego de tantos años en este Instituto, junto con ustedes entregaremos a 

la sociedad una cohorte de jóvenes argentinos sumamente proactivos y con la formación 

de base que les permitirá alcanzar la "EL THYMOS" entendiendo este como la energía 

vital que les permitirá realizarse en la vida, que no es otra cosa que el Objetivo de la 

educación, ser feliz. 

En tal sentido hemos organizado una serie de actividades con la finalidad de darles 

herramientas para que tomen la decisión sobre como iniciar esta nueva etapa de sus vidas. 

Cabe destacar entre ellas a los paneles de egresados Damaseños que aportaron sus 

valiosas experiencias en un abanico de profesiones y ocupaciones, organizados por el 

COE, así como también la jornada de puertas abiertas realizada en el instituto que acercó 

a los alumnos distintas propuestas de institutos y universidades.  

En esta lógica de trabajo se agregará un taller de microemprendimientos en el marco de la 

materia economía. 

En aspectos relacionados con la infraestructura se ha trabajado mucho durante la primera 

parte del año: 

- Construcción del Jardín Vertical y media sombra del Gimnasio y de Juegos. 

- Reparación de Pizarrones y persianas. 

- Reparación del Baño de los Niveles Primario y Jardín. 

- Reparación de las Fachadas correspondientes al Edificio de Cachimayo. 

Están próximos a reinaugurarse la Sala de Profesores y una Preceptoría, que constituyen 

una acción central de  nuestra gestión. 

Se realizaron las gestiones pertinentes para que durante el 2do cuatrimestre se solucionen 

los problemas en el Sistema de Hidrantes y Calderas del Edificio de la Calle Rivadavia, 

así como también completar los acondicionadores de aires en la Sala de Plástica, 

Biblioteca y mejorar el sistema de calefacción en el sector de Laboratorios. 

También se trabajará en la reestructuración de los baños y habitaciones que usa el 

personal de logística y servicios de apoyo del instituto siempre postergados por las 

necesidades por la prioridad asignada a los alumnos del instituto. 

Como proyecto para finalizar el año aspiramos a poder corregir un defecto de la 

marquesina sobre la calle Rivadavia y modernizar 2 aulas del nivel secundario. 



Para el segundo semestre tenemos en agenda un sinnúmero de actividades con la 
finalidad de guiar la educación de sus hijos en el marco del acompañamiento de toda la 
comunidad educativa: 

Es intención del Instituto reconocer el trabajo de los docentes con una ceremonia a 
realizarse el día 12 de septiembre en la cual se entregarán diplomas recordatorios a 
aquellos docentes que han dejado de trabajar activamente, pero han sido artífices de la 
evolución de muchos de nuestros egresados y alumnos. 

Para el 12 de octubre, fecha instituida por el Capellán del Instituto, el Padre Raúl 
Perrupato para reunir a los ex-alumnos y recordar la fundación del Instituto, queremos 
recordar a quienes egresaron hace 25, 30 y 50 años con una misa, desfile interno y un 
evento musical. (Invitamos a tomar contacto con él, con el instituto o con las 
promociones a ceremonial@damasocenteno.edu.ar). 
 
El instituto está trabajando con el deseo de reabrir el Profesorado de Nivel Primario, con 
el que se contó hasta 1996. Se ha elevado el proyecto y el Ejército ha ordenado iniciar el 
desarrollo del Diseño curricular. Ante la enorme dificultad para conseguir docentes en 
ese nivel creemos que ofrecer esta alternativa educativa a nuestra comunidad nos 
permitirá contar con una disponibilidad de alumnos altamente capacitados y motivados 
para emprender este camino.  
 
El mismo se propuso con un sistema "Hibrido" que se pueda desarrollar en forma 
presencial en el Instituto o en forma "On-Line" para aquellos que vivan en el interior del 
país con las prácticas docentes a realizarse en nuestro instituto o en los Liceos Militares 
del Ejercito argentino 

 
Por último, deseo agradecer a todos los miembros de la comunidad educativa del Dámaso 
por el sobresaliente trabajo desarrollado hasta aquí e invitarlos a seguir contribuyendo en 
esta aventura de educar noveles generaciones en los valores que sustentaron el Doctor 
Dámaso Centeno y el Ejército Argentino.  
 
Agradeciendo a los señores padres por el gran esfuerzo realizado para mantener sus 
cuotas al día, pese a la situación económica, que posibilita que juntos podamos lograr la 
mejor educación para sus hijos, nuestros queridos alumnos, en un ambiente sano, seguro, 
confortable en el Dámaso de siempre.   
 
Atentamente CR Juan Sancho Vilarullo
director@damasocenteno.edu.ar

 


